

FDP: Land soll Schloss kaufen

Baden-Baden (BNN). Aus Sicht der Baden-Badener FDP ist das Projekt „Neues Schloss“ gescheitert. So jedenfalls Kreisvorsitzender René Lohs in einer Pressemitteilung. Er forderte die Landesregierung auf, sich endlich ihrer Verantwortung für den Erhalt des historischen Erbes Baden-Württembergs zu stellen und jetzt mit der Eigentümerin in Gespräche über den Erwerb des Neuen Schlosses einzutreten. Zugleich müsse das Land unter

Beteiligung der politischen Vertreter der Stadt und der Bürgerschaft eine Arbeitsgruppe einsetzen, die eine Nutzungskonzeption für das Schloss ausarbeite.

Die Freien Demokraten schlagen vor, das Schloss zu einem öffentlichen Ort zu machen, zu einem Ort der Begegnung, an dem die deutsch-französische Freundschaft gelebt wird, etwa durch den Aufbau einer Akademie für Kultur und Wissenschaft.

Dafür erforderliche Fördergelder der EU und des Bundes seien reichlich vorhanden. Es fehle nur noch der politische Wille, mutmaßt die Partei.